

COMMUNIQUE DE PRESSE

Quimper, le 14 septembre 2023

Occupation des locaux de la délégation départementale de l'Agence régionale de santé de Quimper : le blocage est levé

Ce matin, une centaine de manifestants venus de Carhaix s'étaient réunis devant les locaux de la délégation départementale de l'ARS à Quimper, concomitamment à une réunion avec l'ARS pour faire un bilan de la période estivale et poursuivre les discussions sur le maintien des urgences hospitalières la nuit à l'hôpital de Carhaix.

Alors qu'une délégation d'une dizaine de personnes étaient reçues, dans ce cadre, par Elise Noguera, directrice générale de l'Agence régionale de santé pour faire un bilan de période estivale et poursuivre les discussions sur le maintien des urgences hospitalières la nuit à l'hôpital de Carhaix, une soixantaine de manifestants avaient envahi les locaux de l'ARS empêchant toute personne, dont la directrice générale de l'ARS, de sortir du bâtiment.

Les forces de l'ordre ont été constamment mobilisées afin de garantir la sécurité de tous.

A 17h15, les manifestants ont quitté les lieux dans le calme. Il n'y a pas eu de violence ou de dégradations à déplorer.